



Peduli Hak WBP, Karutan Balikpapan Terjun Langsung Tampung Aspirasi Dan Keluhan

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.GARDAMEDIA.ID

Dec 15, 2023 - 11:48



Balikpapan - Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim Di dampingi Pejabat Struktural serta jajaran berikan Pengarahan kepada Warga Binaan, Setelah melaksanakan senam pagi, Agus Salim mengambil kesempatan untuk memberikan arahan dan mendengarkan secara langsung berbagai permasalahan yang dihadapi oleh para warga binaan, Jumat (15/12/2023).

Salah satu isu yang mendominasi pembicaraan adalah pengambilan air. "Saya

berharap setiap warga binaan dapat mengambil air langsung di depan kamar masing-masing tanpa harus ke martab. Jika ada kendala, harap segera laporkan kepada petugas jaga untuk penanganan yang cepat," kata Agus Salim dengan tegas.

Perbincangan selanjutnya melibatkan aspek air minum. "Kami telah menyediakan depo air minum dan air panas untuk memenuhi kebutuhan kalian. Namun, saya tegaskan agar seragam di setiap kamar menggunakan termos air panas. Penggunaan pemanas air pabrikan atau rakitan di kamar dilarang keras karena dapat membahayakan keselamatan kalian," tambahnya.

Agus Salim tidak hanya memfokuskan pembicaraan pada aspek praktis, tetapi juga mengajak warga binaan untuk menjaga kesehatan dan saling mendukung satu sama lain. "Manfaatkan waktu di sini untuk introspeksi diri dan tingkatkan ketaatan dalam beribadah. Harapannya, ketika kalian keluar, menjadi pribadi yang lebih baik dan memberikan kontribusi positif bagi bangsa dan negara," ungkapnya penuh semangat.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, mengajak warga binaan untuk selalu beristighfar, tidak lupa beribadah, dan membaca Al-Quran selama menjalani masa pidana. Ia menekankan agar ibadah menjadi kebutuhan

Dalam sesi tanya jawab, Agus Salim memberikan ruang kepada warga binaan untuk menyampaikan keluhan dan masukan. Dia menegaskan komitmennya untuk mencari solusi bersama dan mendorong kolaborasi dalam menyelesaikan setiap permasalahan.

Agus Salim juga menyoroti pentingnya keamanan dengan mengumumkan larangan penggunaan pemanas air dan handphone. Dia menjelaskan bahwa kantor wilayah akan melakukan deteksi dini secara rutin pada kamar hunian untuk menjaga ketertiban.

"Menuju Natal dan Tahun Baru, mari bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di Rutan Balikpapan. Momentum ini seharusnya menjadi titik awal perubahan positif menuju masa depan yang lebih baik bagi kita semua," pungkas Agus Salim, sembari mengajak warga binaan untuk tetap mematuhi peraturan dan bekerja sama demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.